

8月25日に始まった2学期も「81日間（7年生79日間）」の授業日を経て、本日終業式を行いました。

2学期も変わらずのご支援・ご協力ありがとうございました。生徒たちは「中体連新人戦」「運動会」「緑鷹祭」「修学旅行」等、行事や活動でよく頑張りました。また、日々の学校生活でも、それぞれの目標達成に向けて取り組む姿が多くみられ、「成長の2学期」だったと感じています。

スローガンである「凡事徹底で生活の基礎固め」「全力燃焼」に関して、自信をもって「できた」と答える生徒80%が目標でしたが、クリアした項目は残念ながらありませんでした。肯定的な回答であれば全ての項目で85%を超えますが、「できた」と自信をもって回答できなかった生徒は、『意識が足りず時々できなかった』という自己評価なのだろうと思います。この結果を学年やプロジェクトチームでさらに分析し、3学期に向けて対策を講じます。冬休みの宿題として「**3か月後、進学・進級するにあたって、これはできていないといけないよね。できていて当たり前だよ**ね」という項目を各自が自分の課題として最低ひとつ考えてくることにしています。（2学期のアンケート結果は学校HPに掲載しています）

終業式 学年代表の発表



2学期、クラスでできるようになったことは3つあります。1つ目は協力・コミュニケーション・男女関係なく関わられたことです。2つ目は意見が割れても、相手の意見を取り入れて、お互いが考えることができるようになったことです。3つ目は、劇練習や合唱練習、クラスマッチなど全力で取り組んで楽しむことができるようになりました。課題は、挨拶の声の大きさと提出物をきちんと出すことです。特に2学期最後まで課題が揃いませんでした。

私が2学期できるようになったことは、2つあります。1つ目は「男女仲良く」が以前よりできるようになったことです。劇の練習を通していろんな人と話せるようになりました。2つ目は挨拶の声が大きくなったことです。

課題は、授業でもっと発言したり、手をあげたりすることです。3学期もみんなで協力して、学校生活を楽しくするために頑張っていきます。（7年生代表 渡辺 百華さん）

学習面は、1学期に比ベスト勉強をする時間が増えました。しかし、目標時間に届かないときがあったことが反省点です。生活面は、学図広報部として、ISOを意識して過ごすことができました。特に節水に気を付けることができました。さらに続けていきたいと思います。

2学期は様々な行事がありましたが、運動会、緑鷹祭では仲間との連携がうまくでき、アドバイスをしあうことができました。また、修学旅行では外国人インタビューで自信をもって話すことができました。これらを通して人とのコミュニケーションがとても大切だと学ぶことができました。

3学期は受験生の0学期、そして最高学年になる準備ができるよう、冬休みの過ごし方から意識したいです。（8年生代表 五藤 美幸さん）



9年生のクラス目標は「NEXT」～失敗から学び、次に活かせるクラス～です。2学期は運動会、緑鷹祭と大きな行事が立て続けにありました。その中で友人と話し合い、より良いものにしようと考え行動することができました。「NEXT」という目標に向かって努力できたと考えています。

私の学習の反省は、家庭での学習時間は増えたけど、時間の使い方が悪かったり「ながら勉強」をしたりすることがあったことです。冬休みは自分に厳しく、規則正しい生活をして志望校に合格できるように頑張ります。そして、今のクラスの人と一緒に過ごす時間も残り僅かなので1日1日を大切に過ごしたいです。（9年生代表 松原 結有さん）

ありがとうございます 今年も森梅園さんから贈り物

受験シーズンを迎える9年生に、受験のお守りとして縁起物の「招福梅」がプレゼントされました。熟しても落ちない梅として品種改良を重ねたもので、毎年受験生にプレゼントしてくださっています。

